

Cali, agosto 27 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ CVC y Univalle hacen seguimiento

Reproducción de ranas venenosas, por buen camino



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 26 de Agosto, 2020

Hace un mes, 47 ranas de la especie *Oophaga Lehmanni* fueron devueltas a su hábitat en una zona del Pacífico vallecaucano, luego de pasar por un largo proceso de rehabilitación que realizó un grupo de biólogos de la Univalle.

Es por eso que se llevó a cabo el primer seguimiento, con el fin de constatar el estado de readaptación al entorno natural de las ranas, el cual fue satisfactorio para el grupo investigador de la Universidad del Valle y los funcionarios de la CVC.

Al llegar al lugar, inmediatamente se escuchó el canto de los anfibios, lo que tranquilizó y alegró al grupo de profesionales interdisciplinarios y algunas personas de la comunidad que acompañaron el recorrido. Posteriormente, se logró evidenciar algunos renacuajos, lo que indica la reproducción activa de las ranas liberadas.

“Es satisfactorio observar que la población de ranas *Oophaga Lehmanni* se encuentra activa en su función biológica, además, el compromiso de la comunidad en cuidarlas y ser los ojos guardianes de esta especie. Esperamos que en la próxima visita de seguimiento logremos encontrar más renacuajos”, afirmó Germán Steven Garnica, profesional universitario de la CVC Regional Pacífico Este.

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

¿ERES CREATIVO Y NECESITAS “REINVENTARTE”
PARA VIVIR DE TU TALENTO EN LA ERA POST-PANDEMIA?

MI TALENTO ES NEGOCIO
1 Seminario Virtual para emprendedores creativos

Inscripción gratuita aquí

O ingresa a nuestro Facebook Live: facebook.com/diariooccidente

En cinco días, más de 20 expertos te compartirán toda la información y la inspiración que necesitas para convertir tu creatividad en un negocio rentable y exitoso.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Así será el pico y cédula en Cali para el resto de agosto](#)



[Así queda el nuevo pico y cédula en Palmira](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Homicidio obedeció a una terrible confusión](#)



[Así se perpetró el robo más grande de Colombia hace 25 años](#)

Recordemos que la rana venenosa de 'Lemann' es una especie endémica que se encuentra únicamente en nuestro Pacífico vallecaucano, por ende, la CVC emprendió desde hace varios años un trabajo para su conservación, en compañía de la Universidad del Valle y otros actores sociales que están comprometidos en ser los ojos guardianes de la Oophaga Lehmanni y, así, evitar su tráfico ilegal.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Realizan inspección

Palmira listo para reabrir los moteles



VALLE DEL CAUCA

Martes 25 de Agosto, 2020

Una visita a los moteles de Palmira realizó el alcalde Óscar Escobar dentro del programa de reactivación económica "Palmira renace" que adelanta su administración.

El mandatario revisó las medidas que vienen adoptando estos establecimientos para su reapertura y reiteró que para reiniciar sus labores deberán tener una previa validación de los protocolos de bioseguridad.

Yennifer Yepes, subsecretaria de gobierno, invitó a los representantes del gremio de hoteles, moteles y residencias, a inscribirse en la plataforma Juntos Palmira Pa'lante, con todos sus empleados, para que tengan circulación tranquila por toda la ciudad.

Karla Paz, subsecretaria de salud, explicó que se verificaron en los moteles visitados, que cumplan las condiciones para que se tenga una apertura segura y por ello se observaron los protocolos tanto de bioseguridad, como de seguimiento a los empleados.



Suscríbete

Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE